



Laura Ivonne Ruiz inaugura en San Lázaro la “Expo de zapatos mexiquenses emprendedores”

La diputada Laura Ivonne Ruiz Moreno (PRI) inauguró la “Expo de zapatos mexiquenses emprendedores”, con el objetivo de promover, fortalecer y visibilizar el talento de San Mateo Atenco, Estado de México.

La diputada indicó que la “Ruta del Calzado”, que se lleva a cabo del 10 al 14 de febrero en San Lázaro, simboliza el trabajo, esfuerzo y dedicación de las familias de dicha localidad.

Aseguró que su compromiso es impulsar políticas públicas que beneficien a las y los pequeños y medianos productores para que puedan competir, mejorar sus condiciones y acceder a más mercados, porque apoyar al comercio local es construir un México más fuerte y justo.

Enfatizó la necesidad de consumir el calzado mexicano, ya que “no es sólo un producto, es el resultado del esfuerzo diario de miles de familias mexicanas que han hecho de esta industria un motor, pues cada zapato que vemos aquí cuenta con una historia de trabajo, tradición e innovación, y es esta historia la que queremos honrar y proyectar más allá de nuestras fronteras”.

Por su parte, la diputada Alma Lidia de La Vega Sánchez (Morena), presidenta de la Comisión de Cultura y Cinematografía, felicitó la iniciativa impulsada por la diputada Ruiz Moreno de llevar a distintos puntos de la República y el Estado de México esta expo, ya que es importante fomentar este comercio para que se le abran puertas en el país, en beneficio de las familias productoras de calzado.

Dijo que como presidenta de la Comisión todas las iniciativas son apoyadas independientemente del grupo parlamentario, “aquí estamos aprobando esas reformas que benefician directamente a la gente y al pueblo, y seguiremos trabajando para buscar que a las familias de México les vaya mejor”.

<https://www.tallapolitica.com.mx/laura-ivonne-ruiz-inaugura-la-expo-de-zapatos-mexiquenses-emprendedores-en-san-lazaro/>